

LARGENTIÈRE

Du Djebel aux ors du Palais

Grand moment d'émotion pour Mohamed Mouslim et son épouse qui ont assisté aux fêtes du 14 juillet à Paris depuis la tribune officielle. Puis ils ont été reçus par l'amiral Alain Oudot de Dainville, chef d'état-major de la marine et son épouse, au siège de l'état major de la marine. A cette occasion, Mohamed Mouslim a pu raconter comment la marine nationale avait pris part au rapatriement des Harkis en 1962. Peu après, les deux Ardéchois ont été accueillis par le président de la République à l'Élysée pour participer au traditionnel lunch. Un bel hommage aux Harkis qui vivent à Largentière reconnus et respectés par tous. □



Honneurs pour le président de L'ARHE.